

Kirche in 1Live | 22.11.2016 floatend Uhr | Daniel Schneider

Hans-Insel

Sie ist knapp anderthalb Quadratkilometer groß, unbewohnt und vegetationslos. Die Hans-Insel nördlich von Grönland ist wahrlich keine Schönheit. Und trotzdem hart umkämpft. Von Dänemark und Kanada. Diese beiden Länder streiten seit über 40 Jahren um die Insel.

Aber ohne Waffen, Soldaten oder Kriegsschiffe. Immer wenn entweder ein dänisches oder kanadisches Schiff dort vor Anker geht, wird die Fahne des eigenen Staates gehisst und die des anderen einkassiert. Außerdem lassen Dänen sowie Kanadier immer landestypische alkoholische Spirituosen für den Gegner da. Es ist eine Art Spiel! Ein wertschätzender Konflikt, der beiden Parteien großen Spaß bereitet.

Möge der Kampf um die Insel noch ewig dauern!

Auch wenn diese Geschichte schon seit Jahrzehnten durch Internet und Zeitschriften geistert, mir ist sie erst vor kurzem aufgefallen. Weil sie so einen schönen und wohltuenden Gegensatz zu all den fiesen und blutigen Kriegen, die sonst das Tagesgeschehen bestimmen, darstellt.

Klar, auf der Hans-Insel gibt es kein Erdöl, um das es sich zu kämpfen lohnt, aber trotzdem zeigt mir diese kleine Geschichte, dass es doch nicht immer darum geht, mehr zu haben als der andere.

Darauf ein dänisches Pils!!

Sprecher: Daniel Schneider